

Close to 100,000 students come to study in Canada every year. Foreign students bring a rich culture to our classrooms. Your knowledge and skills are welcome in our schools. [Find programs of study and admission information](#) at Canadian CEGEPs, colleges and universities.

Get a study permit

To study in Canada, you may need a [study permit](#). Find more information on eligibility and the application process as well as how to prepare for your arrival in Canada.

Extend your study permit

You should apply to [extend your study permit](#) at least **30 days** before your current permit expires.

Work while you study

It is possible to work in Canada while you are here as a student. Find out more about [student work permits](#).

Get teaching material

Find [resources to teach](#) citizenship, immigration and multiculturalism subjects.

Participate as an educational institution

Find helpful [information for educational institutions](#).

На обучение в Канаду каждый год приезжают приблизительно 100,000 студентов. Они привозят с собой богатую культуру своей страны, что всегда приветствуется в наших учебных заведениях. Найдите учебные программы и информацию, как поступить в канадские CEGEP-и (Колледжи общего и профессионального образования в Квебеке), колледжи и университеты.

Получить разрешение на обучение

В Канаде Вы не имеете право учиться без официального [разрешения](#). Вы также найдете более подробную информацию о прибытии в Канаду, процессе подачи заявки и требованиям о вашей подготовленности к учебе.

Порядок процедуры продления разрешения на учебу

Чтобы продлить разрешение на учебу Вам необходимо обратиться за 30 дней до окончания срока Вашего текущего разрешения.

Как совмещать учебу с работой

В Канаде студентам предоставляется возможность совмещать учебу с работой. Узнайте больше о [разрешении на работу для студентов](#).

Как получить учебные материалы

Найдите ресурсы, чтобы изучать предметы по гражданству, иммиграции и многообразии культур.

Как принять участие в качестве образовательного учреждения

Найдите полезную информацию для образовательных учреждений.